

Desde el municipio se recalcó que, aunque esta intervención no generará cortes o desvíos de tránsito, para evitar congestión es mejor preferir vías alternativas y transitar con precaución en el sector.

IMPORTANTE ARTERIA PENQUISTA

## Concepción: llaman a preferir vías alternativas por obras en cuadra de Hospital Clínico Regional

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

Este lunes 25 de noviembre comenzarán los trabajos de mejoramiento de la calzada y veredas de calle San Martín, entre Janequeo y Galvarino, en la cuadra del Hospital Clínico Regional, tramo que está en muy malas condiciones y que exigía reparación urgente.

Dada la importancia de esta vía, su deterioro y el impacto en ese punto de acceso al establecimiento asistencial, el municipio de Concepción diseñó el proyecto "Recarpeteo de calzada y mejoramiento de aceras de calle San Martín", que incluye también el cambio de soleras en el lado poniente y reparación de veredas por 176 millones de pesos, financiados con recursos municipales.

Fue adjudicado a la empresa Comercial Center Ltda., que ya se hizo cargo del terreno y comenzará su ejecución este lunes con un plazo de 60 días, hasta el 17 de enero de 2025.

Al respecto el alcalde suplente, Boris Negrete Canales, señaló que "como municipio conocemos el problema

**176 millones de pesos**

es el costo de las obras de renovación en calle San Martín de Concepción.

que genera el mal estado de distintas calles de nuestra ciudad y éste era un punto crítico que teníamos que solucionar, así es que estamos comenzando estas obras con recursos municipales por 176 millones de pesos, con lo que vamos a reparar la calzada y aceras del sector del Hospital, por donde circulan miles de personas de Concepción y del resto de la región".

En tanto el director del Hospital Clínico Regional, Claudio Baeza, resaltó el impacto positivo de este proyecto. "Para nosotros es una tremenda noticia, sobre todo para el traslado de los pacientes críticos que

llegaban al Servicio de Urgencia, porque la calle estaba deteriorada y producía que los pacientes se descompartaran e incluso se alargara el tiempo de llegada al Servicio de Urgencia más importante de la región. Esta solución no sólo un problema de tráfico o de tránsito en la calle, que viene adosado además a la eliminación del comercio ambulante y de los carros food truck, sino que también va a permitir un traslado mucho más fluido de los pacientes así que estamos muy contentos y agradecidos del trabajo en coordinación con el municipio", declaró.

Previamente se notificó a los propietarios de los carros food trucks instalados sin permiso municipal en esa cuadra la necesidad de su retiro y esta semana se efectuó el operativo para despejar la vía, quedando todo listo para las obras.

Desde el municipio se recalcó que, aunque esta intervención no generará cortes o desvíos de tránsito, para evitar congestión es mejor preferir vías alternativas y transitar con precaución en el sector.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: MUNICIPALIDAD DE CONCEPCIÓN